

Grafcane cuenta con más de 260.000 imágenes de Canarias tras la última actualización de su servicio de Fototeca

en Sin categoría noviembre 8, 2017 0 Visitas

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcane), adscrita a la Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno canario, que dirige Nieves Lady Barreto, ha actualizado el servicio de Fototeca en su visor web, de manera que los ciudadanos pueden acceder a más información geográfica y fotográfica sobre el Archipiélago de manera gratuita a través del aplicativo Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias).

CATEGORÍAS

- Andalucía
- Aragón
- Badajoz
- Bizkaia
- Burgos
- Cáceres
- Cádiz
- Cantabria
- Castellón
- Castilla y León
- Castilla-La Mancha
- Cataluña
- CCOO
- Comunidad de Madrid
- Comunidad Valenciana
- España
- Extremadura
- Galicia
- Guipúzcoa
- Huelva
- Izquierda Unida
- Justicia